



SPORT

Roanne



Agglo



UN NOUVEAU GYMNASSE POUR LA PACAUDIÈRE EN 2018

Conformément à la volonté des élus de Roannais Agglomération, un nouveau gymnase verra le jour à La Pacaudière. Il remplacera l'ancien gymnase Antonin Bardonnnet datant de plus de 40 ans et trop vétuste pour être rénové. Fin 2018, les élèves du collège Jean Papon et les associations sportives feront leurs premiers pas dans une salle multisports moderne et fonctionnelle.

Publié le 15 mai 2017

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



: "[Un nouveau gymnase pour La Pacaudière en 2018](#)"

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

